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          В выпускной квалификационной работе на тему «Исследование и выбор пластичных смазочных материалов для высоконагруженных узлов трения» решены следующие задачи: 1. Освоить методику испытаний ГОСТ 9490-75 и ГОСТ 32501-2013. 2. Выбрать оптимальный смазочный материал с наилучшими противоизносными свойствами и оптимальной концентрацией присадки. 3. Определение характеристик смазочных материалов по ГОСТ 9490-75.В процессе магистерской работы была выбрана пластическая смазка «Литол-24» для проведения испытаний на машине трения ЧШМ-3.2. Испытания проводились по ГОСТ 9490-75 и ГОСТ 32501-2013. Были получены результаты измерений микротвердости для шариков (ШХ15) и занесены в таблицу. В ходе испытаний были получены значения показателя износа (  ). А также были вычислены значения критической нагрузки ( ), нагрузки сваривания ( ) и индекса задира ( ). По полученным измерениям среднего диаметра пятен износа шариков (ШХ15) была построена диаграмма показателей износа. Был построен график влияния прикладываемой нагрузки на средний диаметр пятна износа шариков из стали ШХ15 при работе в Литол-24. В заключении были получены выводы по проведенным исследованиям.
        

        
          In the final qualification work on the topic "Research and selection of plastic lubricants for high-load friction units". the following tasks were solved: 1. Master the test method GOST 9490-75 and GOST 32501-2013. 2. Select the optimal lubricant with the best anti-wear properties and the optimal additive concentration. 3. Determination of the characteristics of lubricants according to GOST 9490-75In the process of master's work, Litol-24 plastic lubricant was selected for testing on a ChShM-3.2 friction machine. Tests were carried out in accordance with GOST 9490-75 and GOST 32501-2013. Microhardness measurements for beads (ShKh15) were obtained and tabulated. During the tests, the values   of the wear index ( ) were obtained. The values of critical load ( ), welding load ( ) и zadir index ( ). Based on the obtained measurements of the average diameter of the ball wear spots (ShKh15), a diagram of wear indicators was built. A graph of the effect of the applied load on the average diameter of the wear spot of balls made of ShKh15 steel during operation in Litol-24 was plotted. In conclusion, conclusions were obtained on the studies conducted.
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